

Autor: DICZ, 14.02.2014

Radball in Denkendorf

Für die Radballer des 1. RMC Reutlingen steht am Samstag der zweite Spieltag der Rückrunde in der Verbandsliga Staffel I an. Unter der Achalm blickt man tabellentechnisch nach oben.

In der Denkendorfer Löcherhaldenturnhalle hat die Mannschaft Reutlingen 1 in der Besetzung Thomas Barth und Volker Wischett gegen die Duos Offenburg 1 und 2 sowie Lauffen 2 anzutreten.

Nach 18 absolvierten Spielen mit neun Siegen, einem Unentschieden und acht Niederlagen stehen die Achalmstädter als Aufsteiger derzeit unter 16 Mannschaften auf dem respektablen achten Platz der Tabelle.

Sollten Barth/Wischett in Denkendorf in der Lage sein, ihre beste Form abrufen und die notwendige Portion Glück haben, wäre ein Sprung in das obere Tabellendrittel möglich. Das sollte Ansporn genug sein.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm